



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Ehrenamt,
Bürgerbeteiligung und Sport -

Bereich Sport: Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 25. Januar 2024

Vorlagen-Nr. 24-F-78-0001

**Ungeheizte Schul- und Sporthallen
- Antrag der Fraktionen von CDU und BLW/ULW/BIG vom 17.01.2024 -**

Die Schulturnhalle der Albrecht-Dürer-Schule (Lahnstraße) war in der 3. Kalenderwoche 2024 zumindest am Montag und an weiteren Tagen im letzten Jahr ungeheizt. Sowohl die Schülerinnen und Schüler während des Schulunterrichts, aber auch die folgenden Sportvereine im Trainingsbetrieb leiden darunter. Leider war dieses kein Einzelfall. Auch andere Schulturnhallen sollen verschiedentlich nicht ausreichend geheizt werden.

Gerade bei den aktuellen winterlichen Temperaturen ist es nicht zumutbar, dass die Kinder und Jugendlichen in ungeheizten Hallen Sport treiben.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten

1. zu berichten, ob er von dem Zustand der Schulturnhalle der Albrecht-Dürer-Schule Kenntnis hat und darzulegen, warum hier nicht geheizt wird,
2. darüber zu berichten, ob es in weiteren Schul- und Sporthallen zu Problemen mit der Heizung kommt,
3. aufzulisten, welche Gründe dazu führen sowie wie und vor allem wann diese gelöst werden sollen,
4. sollten in den Hallen die Heizphasen elektronisch geregelt werden auch sicherzustellen, dass auch nach offiziellen Schulzeiten und auch am Wochenende (bei Bedarf) die Heizungen in Betrieb gehalten werden.

Beschluss Nr. 0010

Der Antrag hat sich durch Aussprache erledigt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2024

Michael David
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .02.2024

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .02.2024

Dezernate I und III
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gert-Uwe Mende
Oberbürgermeister